

朝日でよかった！



2023年度
学校だより

令和5年9月29日
七尾市立朝日小学校

～笑顔で あいさつ・思いやり・自律した朝日っ子の育成～

2学期もがんばっています！

2学期が始まり1か月が過ぎようとしています。長引く残暑にも負けず、子供達が毎日元気に学校生活をおくっていることを本当にうれしく思います。保護者の皆さま、地域の皆さまに見守っていただいているおかげと感謝しております。本当にありがとうございます。

2学期は、「実りの秋」。学習面、生活面、行事等において、子供達の成長が感じられるように充実した活動に取り組んでいきたいと思ひます。

学習面では、2学期、全校で次の2つの取組にチャレンジしています。

① クール朝日

朝日小では、授業の中での学びの土台となる学習規律を「クール朝日」とよんでいます。

1学期から取り組んでいます。2学期は、一つ上の学年の授業を参観させてもらい、そこから、先輩のよかったところをみんなで話し合い、自分達の「クール朝日」をより高めています。1年生は6年生に見てもらってよかったところを教えてもらいました。どの学年も、ますますやる気いっぱいがんばっています。



3年生の授業を
真剣に見る2年生

② 読みとるカレベルアップ大作戦

子供達の学びの質が高まるように、いろいろな教科で読みとる力をつけることに取り組んでいます。例えば国語では文章や友だちの考え、算数では文章問題や図、社会ではグラフや表、理科では観察や実験の結果、体育や図工では演技や作品、動画などを読みとることができるようにがんばっています。授業の中で児童と先生が何のために、どのように読みとるかを確認して、学年に応じて読みとるための工夫をしながら学習を進めています。



5年生「意見交流」
友達の考えを読みとるぞ



1年生「クール朝日」がんばっています

【朝日スポーツフェスティバル2023に向けて】



「疾風迅雷 ～団結 笑顔 不屈～」のスローガンの下、全校で「朝日スポーツフェスティバル」の練習が始まりました。6年生が中心となり計画や準備を進めています。6年生は下級生に伝えたり、まとめたりすることの難しさ、大変さを感じながらも、いろんな場面で全校をリードしてくれ、とても頼もしく感じます。どの学年も練習を通して、チームワークを高め、一人一人が成長している姿が見られます。本番が楽しみです。保護者のみなさま、どうぞご期待ください。

【6年生が考えた スローガンに込められた思い】

疾風・・・素早く行動
迅雷・・・激しく競う
団結・・・協力し合い、絆を深める
笑顔・・・笑顔で全力を出し楽しむ
不屈・・・最後まであきらめない



【朝日小のよき伝統】

練習が始まるといつも見られる光景があります。先輩から受け継がれてきたすてきな伝統を紹介します。

【その1】

6年生が「どうすれば下級生が楽しくできるかな」「どんなふうに伝えれば下級生がわかってくれるかな」とまず下級生のことを一番に考えて競技や応援の内容、説明の仕方を考えている。

【その2】

練習中や練習後にみんなで「拍手」する場面がたくさんある。6年生からの「ありがとう」「できていたよ」「よかったよ」の盛り上げる声がいっぱいある。下級生がそれにこたえてやる気いっぱいの集中した練習ができています。

みんなできているよ！ありがとう！（白団応援練習）



学年にわかれて下級生に伝える6年生リーダー（赤団応援練習）



結団式 全校児童に朝日スポーツフェスティバル成功を呼びかける6年生



「奉仕作業」
ありがとうございました

Let's call. オアシスライン ～親と子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間：13:00～16:00(月曜～金曜)

